10 de octubre del 2025

POR ORDEN PRESIDENCIAL MUEREN MENORES DE EDAD EN BOMBARDEOS

El reciente discurso de Gustavo Petro en la Asamblea General de las Naciones Unidas, denunciando el Genocidio contra el pueblo de Gaza, miles de niños asesinados por el sionismo, discurso en el que coincidimos por la defensa de los niños en Gaza y con el pueblo palestino al que nos hemos solidarizado y condenamos enérgicamente. El alto componente en defensa del medio ambiente se contradice con grandes afectaciones a la flora y la fauna del Parque Nacional Cahuinari producto de los constantes bombardeos.

Es sabido que los estados criminales justifican siempre la barbarie, a Palestina la masacraron con el argumento de lucha contra el terrorismo, invaden países con el argumento de combatir el narcotráfico y dónde no hay lo hacen con el argumento de armas nucleares.

A pocos días que los colombianos y el mundo aplaudieron el discurso de Gustavo Petro en la ONU, éste ordenó bombardear un hospital móvil del Frente Amazonas, en el que se albergaban jóvenes desarmados que daban el paso a ser guerrilleros. El pretexto del gobierno y de las fuerzas militares fue señalarlos de hacer parte del anillo de seguridad del comandante Iván Lozada, mostrando esta acción cómo un contundente golpe que no tiene honor militar, pues descargaron toneladas de bombas sobre unos muchachos enfermeros, que estaban desarmados e indefensos, algunos inclusive parapléjicos, y para sobredimensionar la operación de bombardeo optaron por secuestrar civiles que transitaban por el área y así reforzar la noticia acusando al Frente Amazonas de tener supuestamente 1 tonelada de marihuana, información que es falsa, pues ésta fue incautada a transportadores de estos alucinógenos en un lugar muy distante al punto del bombardeo, aun así hoy reportan como guerrilleros a los transportadores.

El argumento de Gustavo Petro para justificar el asesinato en medio de este bombardeo de los menores de edad JAVIER ALCIDES ABARCA VILCHES DE 15 AÑOS Y LUIS CARLOS ABARCA VILCHES DE 10 AÑOS, es la lucha contra el narcotráfico, desconociendo de tajo nuestra condición político-militar y dando paso a la degradación de la guerra y la sistemática violación de los derechos humanos y del derecho internacional humanitario. Son varios los hechos registrados en los últimos meses de asesinato y captura de civiles reportados como guerrilleros, a los que las instituciones del estado guardan un silencio muy cercano a la complicidad. Atrás quedó el Gustavo Petro que condenaba los bombardeos contra campamentos donde había menores de edad, insistimos cada vez se parece más a los gobiernos de derecha.

Ningún comunista, socialista y progresista puede negar las causas de la lucha armada en Colombia, pretender calificar las FARC-EP de narcotraficantes es negar la necesidad de cambios estructurales que nos conduzcan a la paz con justicia social.

¡Pueblo y Dignidad, Manuel Marulanda vive la Lucha sigue!

SECRETARIADO DEL ESTADO MAYOR CENTRAL

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO

FARC EP

Si el comunicado no se encuentra en este QR es FALSO

Con Marulanda y el pueblo empoderado, construyendo la verdadera democracia popular via al socialismo